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-Reformas penales-
Lafamilia de Marta recoge más de un millón
de firmas para pedir el endurecimiento de
las penasy la cadena perpetua revisable

CONSULTIVOJuan Cano Bueso destaca el esfuerzo local por cumplir las leyes urbanísticas

Losmunicipiosandaluces
vuelvenala legalidad
Lamayoríade los
dictámeneshansido
sobreresponsabilidad
patrimonial

Resaltaelesfuerzode
Marbellaen larevisión
detodaslaslicencias
urbanísticas
----

CARMENDELTORO
SEVILLA

El presidente del Consejo Con-
sultivo de Andalucía, Juan Cano
Bueso, puso ayer en valor el es-
fuerzo de los ayuntamientos del
litoral andaluz, especialmente los
de la Costa del SolyMarbella, por
volver a la legalidad, tras valorar
su actividad de 2008, aunque los
casos de reclamaciones de res-
ponsabilidad patrimonial siguen
ocupando el grueso de las actua-
ciones del Consultivo,

Cano Bueso entregaba ayer al
presidente de laJunta,José An-
tonio Griñán, la memoria de ac-
tividades de! Consejo Consultivo
durante e! ejercicio 2008, que se
ha incrementado en un 10%, con
la emisión de 771 dictámenes de
las808consultasque le realizaron,
fundamentalmente la adminis-
tración autonómica (con un 67%
del total) y las corporaciones lo-
cales, con un 32%.

El presidente del Consultivo
destacó que se han seguido en un
93% las recomendaciones de este
órgano y consideró como "razo-
nablemente bien" la respuesta de
las administraciones a las quejas-
de los ciudadanos, ,aunque inci-
dió en que deben mejorarse la efi-
ciencia y los tiempos de respues-
ta, De hecho, más de la mitad de
las consultas (58%) se referían a
responsabilidad patrimonial de
lasadministraciones ante las que-

Eljefe del Gobierno andaluz. JoséAntonio Griñán, recibe la memoria del presidente del ConsejoConsultivo.

jas de los ciudadanos, especial-
mente en materia de Salud, ám-
bito donde más reclamaciones se
producen, aunque lo relacionó
más con las situaciones "de dolor
y estresantes" que se producen
que por la propia calidad del sis-
tema sanitario.

Sí quiso destacar Juan Cano
Bueso lasatisfactoria respuesta de
los ayuntamientos andaluces en
el cumplimiento de la legalidad,
especialmente en materia urba-
nística, Según apuntó, la presión
de lajusticia y lasoperaciones po-
liciales han pesado sobre los mu-
nicipios yse ha producido "un re-
torno a la legalidad urbanística,
sobre todo en laszonas costeras".

Añad(a que se ha hecho un
gran esfuerzo "pedagógico" que
ha quedado plasmado en e! he-

cho de que "al final, era más Un
problema de solvencia y desco-
nocimiento que de mala fe"de los
municipios, aunque incidió en e!
hecho de que la crisiseconómica
"no suponga un desmantela-
miento ni un menoscabo de los
instrumentos de control sobre los
procesos económicos que man-
tienen la salvaguarda de los dere-
chos de los ciudadanos"-

Destacó que los ayuntamientos
están haciendo "un gran esfuer-
zo por regresar a la legalidad ur-
banística" con la revisión de mu-
chas licencias, mientras se han
puesto en marcha unidades ad-
ministrativas mínimas para resol-
ver los procedimientos que,jun-
to al esfuerzo dejueces yfiscales,
ha hecho que se "autoexijan" un
cumplimiento "más alto" de la le-

galidad de lo que se hacía antes.
En este ámbito destacó espe-

cialmente los ayuntamientos cos-
teros, muchos de ellos salpicados
por escándalos urbanísticos, y es-
pecialmente e! Ayuntamiento de
Marbella, con la revisión de todas
sus licencias municipales. Según
Cano Rueso, Marbella está "a la
cabeza con diferencia" en la acti:- ,
vidad de revisión de licencias, un
esfuerzo que, destacó, e! Consul-
tivo apoya de forma constante y a
través de asesoramiento.

Dentro del balance de 2008,

por materias, e! Consejo Consul-
tivo ha emitido 444 dictámenes

sobre responsabilidad patrimo-
nial (58%); 102 sobre revisiones
de oficio (13%); 85 sobre contra-
taciones (11 %) Y65 sobre urba-
nismo (8,4%).

TRASLAFUSiÓNLa entidad celebra su primera asamblea ordinaria

Cajasolcerró el año 2008con una
caída del 22,6% en sus resultados
EFE
SEVILLA

Cajasol cerró 2008 con un resul-
tado individual antes de impues-
tos de 139 millones de euros, lo
que supone una caída de! 22,6%,
mientras que el resultado conso-
lidado atribuido al grupo se situó
en 160 millones, un 19% menos
en relación con e!obtenido en e!
ejercicio anterior.

Esta entidad andaluza, fruto de
la unión de El Monte y C:.yaSan
Fernando, celebró ayersu primera

asamblea general ordinaria tras
la culminación del proceso de fu-
sión iniciado hace dos años yla re-
elección de su presidente, Anto-
nio Pulido, y aprob¡Ólas cuentas
de 2008 ysu memona de respon-
sabilidad social corporativa.

El ratio de morosidad de Caja-
sol a 31 de diciembre de 2008 fue,
además, inferior a la media del
sector, informó en un comunica-
do esta caja de ahorros.

Para Pulido, éste es el momen-
to de "afian~ lospilares que, con

esfuerzo, se han conseguido po-
ner en estos años de integración
en la entidad", para lo que ha abo-
gado por impulsar "un ajuste de
costes mediante una optimización
de la red comercial de oficinas (in-
tegrar sucursales) ,una mayor op-
timización en gastos generales y
una actitud proactiva en la gestión
de la morosidad", como ha indi-
cado el Banco de España.

En su informe, el presidente
destacó que en este año 2009 la
entidad ha duplicado los activos

líquidos disponibles, al alcanzar
los 2.050 millones de euros, con
sólo 224 millones en vencimien-

tos de emisiones en los próximos
doce meses.

Según PuJido, la liquidez actual
de la' entidad permite cubrir los
vencimientos de los próximos 3
años, sin necesidad de nuevas emi-
siones, además de que, tras la re-
ciente captación en los mercados
internacionales de 1.000millones,
ha refinanciado todos los venci-
mientos desde diciembre de 2007

y mantiene sus objetivos de in-
crementar la liquidez estructural
en los próximos meses.

Dijo que estos resultados están
en línea con el'sector, dadas las
"difíciles condiciones económi-

cas", y resaltó la reducción de más
de un 10% de! presupuesto de la
entidad gracias al Comité de Ra-
cionalización del Gasto.

SUBVENCIONES

Laplantilla de
Matsase
concentraen
defensa del
proyecto

EFE
HUELVAlOVIEDO

Un centenar de trabajadores
de Minas de Aguas Teñidas SA
(Matsa) se concentró ayer ante
la puerta principal de la em-
presa en defensa del empleo y
los proyectos industriales de las
comarcas mineras,

La convocatoria fue realiza-

da el pasado viernes por la Fe-
deración de Industrias y Afines
(FIA) de UGTdeHue!vaaraíz
de la polémica en torno a la
subvención de 10 millones de
euros concedida por laJunta
de Andalucía a esta empresa,
donde trabaja la hija del vice-
presidente Manuel Chaves,
cuando éste aún era presiden-
te del Gobierno andaluz, -

En declaraciones a Efe, el se-
cretario de FIA-UGT de Huel-

va, Luciano Gómez, indicó que
el objetivo de la concentración
era "dar un toque de atención
a los políticos para que dejen
tranquilas a empresas como és-
tas y apoyen el empleo y las in-
versiones mineras en esta zona

de la provincia en vez de ge-
nerar incertidumbre".

El sindicato entiende, según
Gómez, que este tipo de polé-
micas "son elementos que no
ayudan a una zona como la
Cuenca Minera" ,por lo que in-
sistió en reclamar al PP "que
ejerza su responsabilidad so-
cial y política y rectifique y deje
en paz alas trab,yadoresyaesta
empresa".

Matsa es una filial de Iberian

Minerals Corp, una compañía
canadiense que tiene como ob-
jeto la explotación del yaci-
miento minero de Aguas Te-
ñidas, en Almonaster la Real,
donde ha invertido más de 257

millones y ha creado más de
500 puestos de trabajo direc-
tos y más de 1.200 indirectos.

Tras la polémica por la sub-
vención de la Junta, la empre-
sa insistió en que se acogió a la
"legalidad vigente" parasolici-
tar incentivos y que e! total de
ayudas concedidas por la ad-
ministración central yautonó-
mica asciende a 15,3 millones
de euros, un 5,8% de la inver-
sión realizada.

Por su parte, e! líder de! PP,
Mariano Rajoy, anunció ayer
que preguntará aljefe de! Go-
biemo,José Luis Rodriguez Za-
patero, en la sesión de control
en e! Congreso, por la ayuda
de laJunta a esta empresa.

Durante un mitin en Ovie-

do, Rajoy recordó que ni e! vi-
cepresidente tercero ni Zapa-
tero han dado explicaciones
sobre esta cuestión. "No sé

cuándo lo explicará ni si que-
rrá hacerla", advirtió para ase-
gurar que si Chaves no lo hace,
Zapatero tendrá que explicar
en la sesión de control si la sub-
vención "le parece normal".



--~

'44 Deportes ElPuerto
---~--'--'-

mfonnadón
MARTES2 DE JUNIO. 2009

FÚTBOLRacing Club Portuense

Javier Ma~nzanoes el técnico
elegido para dirigir al Racing
Javier Zafra será el
secretario técnico y ya
confecciona la próxima
plantilla racinguista-~--~
Manolo Sanlúcar no
continuará a pesar de
tener una temporada
más de contrato
'----

WIS MIGUEL MORALES
El PUERTO

Con el convencimiento de que el
Juzgado de lo Mercantil de Cádiz
acepte finalmen tela demanda del
concurso de acreedores sin ma-
yores problemas, es el hecho que
desde el club racinguista ya se ha
comenzado a pensar en el plano
deportivo yse ha empezado a dar-
le forma a un proyecto que se an-
toja, aunque atado de pies y ma-
nos judicialmente, con ilusiones
por todo cuanto ha costado has-
ta llegar a él y comenzar a ver el
futuro con un horizonte mucho
másesperanzador de cara ala pró-
xima temporada.

La responsabilidad de confec-
cionar la plantilla recaerá en el ro-
teño Javier Zafra, hasta entonces
delegado del equipo y miembro
del cueIpo técnico, y que será la
persona idónea para diseñar un
plantel que militará,juez me-
diante, en Tercera División.

Zafra, desde que se retiró en el
equipo portuense en la tempora-
da 2004-2005como futbolista, ha
sido un firme colaborador pri-
mero conJosé LuisBurgueña para
posteriormente serio de Carlos
Orue, Ferri yFabregat. Con todos
ellos fu~ el principal asesor de-
portivo yhombre de confianza.

Su capacidad dentro yfuera de
los terrenos dejuego es una de las
mejores facetas valoradas por la
junta directiva en su elección.

A pesar de que la partida eco-
nómica para fichajes será ajusta-
da, el Racing Portuense contará
con un secretario técnico yun en-
trenador. De esta forma, la par-
cela de la secretaría técnica pare-
ce tenerya dueño. Otra que se re-
solveráen cuestión de horas al ha-
ber encontrado al hombre ideal

Elroteño Javier Zafra, hombre de la casa, será el encargado de confeccionar la plantilla del Racing 2009-2010.

es para el responsable del ban-
quillo. El propio Javier Zafra ni
"confirmaba ni desmentía" la in-
formaciórrypreferia esperar acon-
tecimientos. Eljovensanluqueño
Javier Manzano es el que cumple
a la perfección el perfil del en-
trenador joven y con ambición y
será el que ocupe el banquillo ro-
jiblanco para que lleve los .desig-
nios portuenses. Manzano entre-
nó la pasada tempQrada en Pri-
mera Andaluza a la UD Roteña.
Precisamente bajo la batuta del

equipo roteño logró realizar una
campaña más que éligna situán-
dolo al final de Liga en los pues-
tos altos de la clasificación a pesar
de contar con la competencia que
ha encontrado en una categoría
que acogió a los descenélidos Xe-
rez B, Algeciras yArcos y que a
buen seguro su buen hacer hizo
que los del Puntas Vela cuajaran
una de las temporadas más élignas
de los últimos años.

Anteriormente entrenó al Tre-
bujena, en el que estuvo dos tem-

poradas, al igual que con la Rote-
ña. Manzano afronta esta opor-
tunidad de poder entrenar a todo
un histórico del fútbol andaluz
como es el Racing Portuense.

El que parece que no entra en
los planes para que continúe una
temporada más defendiendo la
camiseta rojiblanca es el que ha
sido capitán racinguista en lasúl-
timas campañas, Manolo Sanlú-
car,que a pesar de contar con una
temporada más no seguirá en el
equipo portuense.

RACINGA parte del primer equipo, jugarán en principio tres filiales canterar¡os

Elclub racinguista competirá con cuatro equipos
WIS MIGUEL MORALES
ElPUERTO

Paradójicamente a los malos pre-
sagios que se cernían sobre la en-
tidad portuense no sólo no desa-
parecerá, sino que lapróxima tem-
porada será cuando tenga más
presencia que nunca yel club ra-
cinguista, podrá contar hasta con
cuatro equipos compitiendo en
cuatro categorías. Para ello, los éli-
rectivosRamón VeranoyJosé Luis

;.;.,.'.:.:'

Femández Parejo s'erán los res-
ponsables de coorélinar una can-
tera llamada a tener un papel pre-
ponderante dentro del club ra-
cinguista.

Es por ello que se abrió el pla-
zo de inscripción donde a través
del meélio oficial del club, su pá-
gina web, se podrá descargar el
formulario para poder acceder a
los distintos equipos después de
que se nombraran a los respon-

;;::¡:~::':'::::::

sables que Seharán cargo de los
banquillos de los conjuntos filia-
les. Así,Jorge Ruiz Llamas será el
encargado de dirigir al infantil y
Francisco Martínez Vargaselque
lo hará con el cadete. En cuanto
al equipo juvenil será en esta se-
mana cuando se conozca el que
será el entrenador para la próxi-
ma temporada.

El segundo equipo, el Racing
B,que tan brillante papel realiza-

se lacampaña anterior de la mano
deJaviRivas,continúa siendo toda
una incógnita aunque lareubica-
ción final dentro de la cantera, se
antoja complicada en que pueda
tener sitio. De todas formas, des-
de el club se ha frenado lainten-
ción de salida de cualquier juga-
dor canterano y se está a la espe-
ra de que los técnicos valoren la
valía de estos antes de dar cual-
quier baja federativa.

-OPINIÓN-

Juntos

podemos

Francisco López Doello

Durante la asamblea del pasa-
do 26de mayo tuvimoslaopor-
tunidad de escuchar la pre-
sentación del precioso e ilu-
sionante proyecto de cantera
racinguista. Esta directiva está
élispuestaa apostar por eso que
tantas veces hemos peélido los
socios yque casi nunca se nos
ha escuchado: la cantera ra-
cinguista.

Para los que seguimos el día
a día de nuestro Racing no ha
sido ninguna sOIpresa puesto
que sabemos que esta directi-
va es del Puerto, del Racing, y
ama nuestros colores.

El objetivo primordial no es
otro que el surtir dejugadores
portuenses al equipo de El
Puerto.

Pero el trasfondo que in-
tentan transmitir yllevaracabo
es aún si cabe más bonito: ha:
cer Racinguismo, hacer que
nuestros niños jueguen en el
Racing desde pequeños y que
todos los que pasen por sus ca-
tegorías se lleven ese trocito ro-
jiblanco dentro de sus corazo-
nes para siempre.

Un proyecto que nos pone
los vellos de punta a los que
amamos al Puerto yal Racing.

Para ello van a intentar ha-
.'cer que el fútbol base por-
tuense haga piña en tomo al
Racing. Van a intentar sentar-
se y dialogar con todos.

El único club senior de la
ciudad es el Racing y es la po-
sibilidadmás Cercanapara cual-
quier niño que termina su eta-
pajuvenil dentro de su club
base. Con buena voluntad por
parte de todos podría hacerse
un futuro que mejore el pre-
sente para nuestros niños en
esto del fútbol.

Bajo mi punto de vista no
hay nada mas bonito que lle-
var a gala tu tierra, tus tradi-
ciones, tu gente, tu ciudad, tu
familia, tu equipo, tu barrio,
etc. y sentimos orgullosos de
luchar codo a codo con nues-
tro vecino yhermano por todo
aquello que amamos.

Elsentimiento de lucharpor
lo nuestro, por lo que lucha-
ron nuestros padres, por loque
lucharán nuestrQshijos, por lo
que lucha la gente que siente
lo mismo que tú, es algo ini-
gualable, que sale de lo más
profundo de nuestro interior
y que nos une a nuestra gente
ynos hace sentimos dentro del
mismo barco que la gen te a la
que queremos.

Cuando uno busca fuera ig-
norando su propia casa... mal
asunto, compañero. Este pro-
yecto puede unir muchas cau-
sas, muchas voluntades, mu-
cha gen teymuchos esfuerzos.
Este proyecto huele a Racing,
huele a San Marcos, a Barria-
da la Playa, a Los Frailes, a La
Salle, a Safa San Luis, a Puerto
VIIysobre todo, huele a Puer-
to, a Puerto de Santa María,lo
nuestro, lo mejor del mundo
entero. Ojalá lasestrellas estén
de nuestra parte...

.::<¡mi,:,:
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AVANCES. El nuevo equipo de Agricultura se reunió ayer con los representantes del Marco de Jere~./ LAvoz

LaConsejería ya estudia líneas
de ayudas para el Marcode Jerez
La Junta se reunió ayer con productores y bodegas para
~mpezar a desarrollar medidas «factibles y de consens<?»

Satisfacción del sector por la implicación de la Administración

M. J. PACHECO JEREZ

El nuevo equipo de la Consejería
de Agricultura, ahora liderado por
Clara Aguilera, ya está trabajan-
do para buscar soluciones a la si.
tuación de crisis del Marco del Je.
rezoÉsa es la principal conclusión
que se puede sacar de la reunión
que mantuvieron ayer en Sevilla
los representantes de los produc-
tores y de las bodegas de la Deno-
minación de Origen del Vino de
Jerez con la Administración.

El encuentro estuvo presidido
por la nueva secretaria general del
Medio Rural y la Producción Eco-
lógica, Mabel Salinas, y a él asis-
tieron también el director general
de Industrias y Calidad Agroali-
mentaria, Ricardo Domínguez, y
el delegado de Agricultura en Cá-
diz, Juan Antonio Blanco.

Durante esta primera sesión de
trabajo, los representantes de la
Junta se comprometieron con los
de las organizaciones de viñistas
Aecovi, Asevi y COAGy la patro-
nal bodeguera Fedejerez a empe-
zar a estudiar todas las líneas de
ayudas que se pueden habilitar
para solventar los problemas que
tiene esta zona productora acucia-

Elpróximo lunes
volverán a tener una
nueva sesión de
trabajo en Sevilla

da por un problema estructural
causado por la caída de las ventas
de vino y el exceso de producción,
asi como por la grave coyuntura
de que la vendimia de este año se
acerca sin que la cosecha del an-
terior se haya vendido.

El próximo lunes día 8volverán
a -sentarse para analizar algunas
de las posibilidades que los técni-
cos de la Consejería hayan encon-
trado para inyectar fondos y, so-
bre todo, abrír vías de futuro en
la Denominación. Así lo expuso
ayer la propia secretaria general
al avanzar que habrá más encuen-
tros para desarrollar lo que defi-'
nió como medidas «factibles y de
consenso».

y es que la Consejería dejó cla-
ro ayer que la Administración
«aboga por buscar fórmulas de co-
laboración'y consenso para miti-
gar la situación que atraviesa el
Marco de Jerez», e hízo hincapié
en la necesidad de «implicar a todo
el sector para asegurar el futuro
de este vino». De este modo, Sali-
nas no sólo aprovechó este primer
encuentro para conocer de prime-
ra mano las demandas del sector,
sino también para insistÍr en la
necesidad del «trabajo cotijimto».

I

Las organizaciones
recalcan que «la

I situación es delicada y

I no hay mucho tiempo»

La Consejería tampoco dejó pa-
sar la oportunidad de recalcar que
el posible acuerdo al que se llegue
y las líneas a desarrollar deben
ser «viables»,un aspecto que tam-
bién destacaron -ayerviñistas y ha-
degas al apuntar que <<pareceque
por fin, de una vez por todas, se
van a alcanzar soluciones de futu-
ro». Para lagrarIo, Salina~ pidió
ayer a todas las partes ser «extre-
madamente reflexivosa la-hora de

elaborar fórmulas de diagnóstico
y de futuro». En cuanto a la forma
de abordar la hoja de ruta, la Jim-
ta avanzó que «trabajará a corto
pla~o para definir medidas facti-
bles con el secton>.

A juicio de la secretaria gene-
ral, <<lavoluntad de hacer las co-
sas bien y el compromiso de todo
el sector para definir objetivos y
propuestas son las claves».

Por su parte, viñistas y bodegas
expresaron ayer su satisfacción
por la implicación de la Junta, que
«reconoce la importancia estrajé-
gica.deljerez», pero también die-
ron un toque de atención porque
«la situación es delicada y no que-
da mucho tiempo».
ppacheco@lavozdigital.es

1 Premio Nacional.:::::..
de Educación .:::~..~:.

1 Desa 11
.. Hasta el 21

para e rro o 'l' de Junio de 2009

Convocado por la AgenCia Española de Cooperación Internacional para
el Desarrollo (AEClD) en colaboración con el Ministerio de Educación

DIrigido a Centros Docentes soste-
nidos con fondos públicos (pÚblicos

ra~~i7.c~~~~~f~, es~~~sn2~~~~sfg~~:
ción profesional y bachillerato

Objeto del premio
Premiar experiencias educativas,
proyectos o propuestas pedagógicas
realizadas durante el curso académi-
co 2008-2009 en el ámbito de la Edu-
cación para el Desarrollo

Contenido del premio
participación en el "Seminario de
Intercambio y Formación en Buenas
Prácticas en Educación para el Desa-
rrollo' que se celebrara en el Centro
de Formación de la Cooperación Es-
pa~oia de Antigua (Guatemaia) entre
el 31 de agosto y el 6 de septiembre
de 2009.

El seminario tendrá una duración de
40 horas, reconocidas como crédi-
tos de formación por el Ministerio
de Educación, e incluye visitas a los
proyectos educativos que la coope-
ración Española tiene en Guatemala.

Bases completas

y Formulario de p,esentaciÓn en:
www.ae<:id.es/PremioNacionaIEO

M's info'mación en el Cen'ro de In'oonación de la AfCIO,

Avda. Reyes catÓlicos 4, 28040 Mad"", España o en centro.infofmad_id.es
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.Qualytel anuncia
100 nuevos
despidos, aunque
esta vez negociará
con los sindicatos

M. J. P. JEREZ----

.....

La teleoperadora Qualytel ha
anunciado una nueva reduc-
ción de su plantilla con el des-
pido de más de 100trabajado-
res, lo que supone la tercera vez
en lo que va de año que la em-
presa opta por una decisión de
este tipo, según informaron
ayer desde el comité,

En este caso las personas
afectadas por los despidos tra-
bajan en los proyectos de Gas
Natural y Orange, tanto en ven-
tas como en retenciones.

Según explicaron UGT y CC
00 en un comunicado conjun-
to, al menos en esta ocasión, y
sin duda comoconsecuencia del
reciente varapalo judicial, los
representantes de la empresa
<<notardaron en aceptar lo que
en meses anteriores negabán
rotundamente: la negociación
de un Expediente de Regulación
de Empleo Temporal (ERTE)>>.

Eso sí,las centrales sindica-
les recalcaron que <<laintención
primera de la empresa fue se-
guir el modelo anterior y des-
pedir con ocho dias por año tra-
bajado y aplicando un fin de
obra», como hizo con los ante-
,riores despidos que ahora han
sido declarados improcedentes.

UGT y CC00 consideraron
que la situación vivida con la
huelga, las denuncias y las mo-
vilizaciones anteriores «ha he-
cho recapacitar a la empresa
para que esta vez negocien con
la plantilla la mejor salida».
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LaJuntaadjudicalarevisióndelpor
delaBahía,dondeseincluiráaJerez
Vivienda resalta la

mayor integración de la
ciudad y recuerda que
acaba de aprobar su
propio PGOU

L V. JEREZ

La Consejería de Vivienda y Or-
denación del Territorio de la Jun-
ta de Andalucía anunció ayer que
se ha dado un paso más respecto
al Plan de Ordenación del Terri-
torio (POT) de la Aglomeración
Urbana Bahía de Cádíz, que como
es sabido pasará a incluír a Jerez.
Concretamente, la administración
autonómica informó de que ha ad-
judicado por 481.400euros los tra-
bajos de consultaría necesaríos
para redactar la revísíón del cita-
do plan. Entre las once ofertas pre-
sentadas, la seleccionada fue la de
Urbanismo y Arquitectura López-
Bermúdez.

En un comunicado, la Junta de
Andalucla explicó que el nuevo do-
cumento parte del Plan de Orde-
nación del Territorio vigente des-
de el año 2004para la Bahía de Cá-
díz, pero íncluye a Jerez , que se
encuentra «cada vez más integra-
da con el resto de-municípíos del
ámbito y que, además, acaba de
aprobar su Plan General de Orde-
nación Urbana (PGOU), que se
verá complementado con futuras
directrices subregionales».

El PGOU de Jerez está a la es-
pera de que el Ayuntamiento co-
rrija las deficiencias detectadas
por parte de la Junta y,a partir de
ahí, ser publicado en el BOJA, que
le dará carta de naturaleza.

Además de incorporar a Jerez
en los aspectos supramunicipales
relacionados con la Bahía, la re-
visión del POT actualizará la in-
formación' de este entorno, tanto
en sus características ambienta-

URBANISMO. El Plan de Ordenación del Territorio complementa al PGOU de Jerez. / J. C.CORCHADO

La firma López-
Bermúdez hará los

trabajos de consultoría
por 481.000 euros

ElPGOUde Jerezse
verá complementado
con estas directrices
subregionales

y que afectan a 18municipios con
una poblacíón superior a los
455.000habitantes.

El POT del Campo de Gibraltar
incluye a los municipios de Alge-
ciras, Los Barrios, Castellar de la
Frontera, Jimena de la Frontera,
La Línea de la Concepción, San
Roque y Tarifa, que en su conjun-
to alcanzan una población de
261.378habitantes. El de la Costa
Noroeste se aplicará en los muni-
cipios de Chipiona, Rota, Sanlú-
car de Barrameda y Trebujena, en
los que resíde una población total
de 117.719habítantes. Por último,
el deLa Janda afectará a Barbate,
Conil y Vejer de la Frontera, Alca-
lá de los Gazules, Benalup, Medi-
na Sidonia y Paterna, que suman
los 86.485habitantes.

eesteban@ I~vozdigital.es
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La red de hombres
igualitarios se
consolida gracias a
los 'Grupos Aquiles'

L.V.JEREZ

La delegada de Igualdad y Sa-
lud, Margaríta Ledo, presentó
ayer los denominados Grupos
Aqui/es, una nueva linea de tra-
bajo dentro del plan que esta
Delegacíón desarrolla a través
del Programa Hombres por la
Igualdad. Con este proyecto se
pretende consolídar una red de
hombres igualitarios en Jerez
a través de las asociaciones de
vecinos y tejído asociatívo de la
ciudad. El objetivo es, una vez
más, mostrar a los hombres las
ventajas que implica para ellos
entablar una forma más justa,
equitativa, saludable y solída-
ria de relacíón con las mujeres
y entre los propíos hombres.

En definítíva, estos talleres
son espacios exclusívos para
hombres donde ellos pueden in-
terrogarse sobre las ventajas
del cambio hacia la igualdad,
conectado con la trayectoria ví-
tal de cada uno de los partici-
pantes. La delegada Margarida
Ledo afll"mó que estos talleres
«son una buena estrategía de
salud para los varones», asegu.
randa que la actual situación
de crisis económica (además de
otras muchas consecuencias)
provoca un gran malestar en

,los hombres, una gran frustra-
. cíón que se proyecta en ellos
mismos y tambíén en sus fami-
lias, sobre todo en aquellos
hombres que se ven

La idea de los Grupos Aquí-
/es se sustenta sobre el mito del
Talón de Aquíles, en referencia
al mito griego. Simbólíca y ex-
presívamente el mito de Aqui-
les representa al hombre como

, tríunfador invencíble pero que,
como todo, tiene algo vulnera-
ble, su talón, a causa del cual
morirá cuando es herído por
una flecha. Estos grupos cons-
tan de seís sesíones de dos ho-
ras de duracíón.

les como socíoeconómicas y tam-
bién urbanísticas.

Durante sus cuatro años de ví-
gencia, el POT de la Bahía de Cá-
diz «ha avanzado a buen rib;no,
adelantándose Incluso a la progra-
mación prevísta en aspectos tan
esencíales como el sístema de
transporte públíco, los espacios lí-
bres o las zonas de reserva para la
localízacíón de activídades», ase-
guran además desde la Consejería
de Vívienda.

Los trabajos incluyen la elabo-
ración de la cartograÍla básica, el
análísis y el díagnóstíco territo-

ríal del ámbito, la redaccíón de
propuestas y la preparacíón de la
documentacíón del Plan y la rela-
tíva a la Evaluacíón Ambíental Es-
tratégíca. Para ello, el contrato de
apoyo técníco a la redaccíón de
este n~evo documento subregío-
nal tíene un plazo.de ejecución de
diez meses a partir de ahora.

La Consejería de Vivienda y Or-
denación del Territorio ya ha for-
mulado también, en la provincia
de Cádiz, los planes subregiona-
les de la Costa Noroeste, de la Jan-
da y del Campo de Gibraltar, que
se encuentran en fase de redacción
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Tútismosubvencionará la
llegadadeviajerosdeEuropa
delEsteentemporadabaja

Roclo VÁZQUEZ

Polacos, checos, eslovacos y húnga-
ros podrán disfrutar el invierno pro-
XllnOde unas completas vacaciones
en la Costa de la Luz por un precio
de lujo. Sol y playa en temporada
baja para unos turistas desacostum-

'brados a las condiciones privilegia-
das de las que disfruta la provincia.
A cambio, conseguir la fideIización
de un mercado turístico aún por ex-
plotar y que venga a paliar la esta-
cionalización del sector y la crisis
económica. Poco hay todavia por de-
tallar del Programa Turismo Senior
Europa, creado por el Gobierno cen-
tral y que desde ayer cuenta con la
rúbrica de la Junta de Andalucia-

Lo esencial es que está destinado
a personas mayores de 55 años pro-
cedentes de estos paises, a los que
se les dotará con 150euros para sus
estancias en Andalucia. Asi, la Jun-
ta prevé generar 500.000 pernocta-
ciones más de este segmento en ho-
teles del litoral de Cádiz, Huelva y
Málaga a través de un programa que
entrará en vigor el próxllno 1 de oc-
tubre y se prolongará hasta el 30 de
abril de 2010.

Las pernoctaciones cosechadas
en la provincia de Cádiz.durante la
temporada baja del pasado ejerci-
cio supusieron el 10,6%del total de
la comunidad (más de 1.822.000de
un total de casi 18millones). Tras
la firma del convenio el consejero
de Turismo, Comercio y Deporte,
Luciano Alonsb indicó que desde
el1 de octubre de 2008al 30de abril
de 2009las provinctas beneficiarias
de esta acción contabilizaron
9.400.000pernoctaciones,lo que su-
pone el 52,5%del total de Andalu-
cía. Asismismo, especificó que si
se cumplen los pronósticos aumen-
tarían en un 5,5%.Elprograma pre-
vé la llegada de turistas por tur-
nos de 8, 15,22 ó 29 días de dura-
ción, con paquetes que incluyen la
estancia, el transporte y la manu-
tención en régímen de media pen-
sión, principalmente en estableci-
miento de cuatro estrellas.

Alonso destacó durante su com-
parecencia que Andalucia ha sido
la prllnera comunidad -tambíén Ba-
leare&-en acogerse a este proyecto,
que contará con una inversión to-
tal de 6millones de euros (fmancia-
dos a partes iguales por ambas ad-

ministraciones) y propiciará la lle-
gada de turistas de entre 55y 75
años procedentesde <<mercadoseu-
ropeos emergentes y de gran po-
tencial para la comunidad». Los
150euros de bonificación se otor-
garán de manera individual a
cada visitante al que, según des-
tacó Alonso, se le servirá un plan
complementarío con actividades
socioculturales para redondear.
una oferta ya de por sí atractiva.

Los hoteleros de la provincia de
Cádiz mostraron su satisfacción
por la fIrma de este convenio,aun-
que permanecen a la espera de su
desarrollo. «En principio, la idea
es buena porque combatirá la es-
tacionalización, abrimos nuevos
mercados y ganamos fidelidad»,
comentó el presídente de la patro-
nal Antonio~, muy acorde a las
pretensiones de Alonso,quíen sub-
rayó que <<loimportante son las
pernoctaciones largas», con el fm
de que estos turístas conozcan a
fondo el destino. También se bene-
ficiará el aeropuerto de Jerez que,
junto a los de Sevilla y Málaga,se-
rán los puntos de llegada para los
turistas de la fría Europa.
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OCTUBRE.También se puede disfrutar del sol en otoño. /R.R.
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